



MANDOS DE LA GN LES DARÁ ARGUMENTOS PARA EXPONER

Acuartelan a bancada morenista

POR IVONNE MELGAR
Y XIMENA MEJÍA

nacional@gtmm.com.mx

Los diputados de Morena pernoctaban anoche en dos hoteles cercanos al Palacio Legislativo de San Lázaro, a invitación de la bancada, que cubrió los gastos de hospedaje.

Fueron trasladados en autobuses estacionados en la Cámara de Diputados.

De esa manera, se garantizaría la asistencia de los legisladores a una votación que, por ser constitucional, requiere de la presencia física en el pleno.

El programa de la concentración parlamentaria morenista incluyó una visita del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, al hotel Holiday Inn de Viaducto, a fin de conversar con los diputados sobre la importancia de la reforma que hoy se someterá a votación.

Los diputados tendrían además una exposición de altos mandos de la Guardia Nacional para que contaran con información que les permita defender su desempeño durante la sesión de este miércoles.

El secretario de Gobernación estuvo también en la Cámara de Diputados.

Aseguró que fue para "ver a su hijo" quien está haciendo su servicio social en la Cámara baja. Negó que acudiera para revisar que este miércoles se vote a favor la permanencia de la Guardia Nacional 10 años más en las calles y garantizar el voto de los prístas.

Legisladores fueron llevados a hoteles cerca de la Cámara de Diputados

La indicación para los legisladores de Morena y aliados señala que hoy serán trasladados del hotel a la Cámara de Diputados, a las 7:30 a.m. Desayunarán alrededor de las 8:00 horas y a las 9:00 están citados en el pleno.

LLAMA A HACER VALER MORATORIA

Por otro lado, el diputado federal del PAN, Ignacio Loyola, anunció mediante su cuenta de Twitter que se encuentran listos para hacer valer la moratoria constitucional y votar en contra de la iniciativa del PRI para aumentar a 10 años la presencia de la Guardia Militar en tareas de seguridad pública.

El exgobernador de Querétaro llamó a arrobar a los legisladores para que voten en contra de la iniciativa que apoyarán Morena, PT, Verde y la mayoría de los legisladores del PRI.

"CON ORGULLO. Quedarán grabados en el tabletero los nombres de quienes con valentía defendimos a la Patria. ESTAMOS LISTOS Recuerden invitar a su Diputado con un @", escribió en Twitter.



Como nos dejaron al país, era imposible que en cinco años la GN pudiera convertir a este país en Alicia en el país de las maravillas."

SUSANA PRIETO
DIPUTADA DE MORENA